



Edosonía, n° 01, p. 94. Quito, 2020.

UCEFONIA.ORG

Repositorio documental intranet:

Este espacio virtual de la Carrera de Artes Musicales de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador fue creado en la ciudad de Quito (Ecuador) en junio del 2019, con el objetivo el centralizar información pertinente a la carrera y sus actividades: perfiles e información general de docentes y estudiantes, diseños microcurriculares, escritos, material gráfico, videos, etc. El acceso es exclusivo para docentes y alumnos de la carrera a través de clave. Los contenidos tienen finalidades pedagógicas e investigativas.

La reciente apertura de Artes Musicales en la Facultad de Artes -fines del 2018- conlleva una alta responsabilidad educativa y deja ver un horizonte prometedor en este quehacer artístico y cultural. La ciudad capital no contaba con una institución pública que brindara títulos de tercer nivel en educación musical, por lo que su conformación era una necesidad social urgente, la misma que queda demostrada con el alto interés de estudiantes de sumarse a ella. Ciertamente aún no estamos preparados para recibir a todos los interesados con capacidades musicales, de hecho existe un cupo que esperamos en el futuro pueda ir creciendo y se convierta en la oportunidad para que los estudiantes alcancen su expectativa de titularse en Artes Musicales.